

Vorbildliche Nikoläuse

Bürgermeister verschenkt fair gehandelte Schokolade

Schwabach ist „Fair-Trade-Town“ – deshalb gab es fair gehandelte Nikoläuse sowohl am Weihnachtsmarkt als auch an der Johannes-Helm-Grundschule.

SCHWABACH – „Für viele sind Fair-Trade-Produkte nichts Neues“, freute sich Bürgermeister Roland Oeser am Wochenende auf dem Weihnachtsmarkt. „Aber das Angebot müsste noch stärker genutzt werden. Es gibt in Schwabach ja viele Geschäfte, die Fair-Trade anbieten.“ Auf dem Marktplatz verteilte Oeser gemeinsam mit Mitsstreiterinnen Weihnachtsmänner aus Fair-Trade-Schokolade und Infomaterial zu Fairem Handel.

„Damit gibt man den Menschen in Afrika auf den Kakaoplantagen wirtschaftliche Perspektiven“, betont Oeser. „Außerdem schmeckt die Schokolade auch gut.“

Schokolade für die Schüler

Da die Stadt Schwabach seit einem Jahr „Fair-Trade-Town“ ist hatte der Nikolaus auch für die Kinder der Johannes-Helm-Grundschule fair Gehandeltes dabei. Für alle stand am Morgen ein Schokoladen-Nikolaus auf dem Tisch. Auch die Lehrkräfte freuten sich über die süße Überraschung. Dem Nikolaus und auch dem Elternbeirat, dankt die Schule für die gelungene Überraschung. *st*



Roland Oeser überreicht Sabine Gärtner (mi.) und ihrer Tochter Hanna einen Nikolaus. Ingrid Ittner-Wolkersdorfer macht sich für Fairen Handel stark. Foto: oh